
第 7回全学実行委員会議事要旨	
文責：阿部潤	

	

本文書では以下の略称を用いる。	

参加者の略称：	

委員長(全学実行委員長)	

副委員長（全学副実行委員長）	

局長(全学局長)	

会計(全学会計)	

楡(楡陵祭代表)	

薬(薬学祭代表)	

工(工学祭代表)	

IFF(International	Food	Festival代表)	

農(農学祭代表)	

獣医(獣医学祭代表)	

歯(歯学祭代表)	

医(医学展代表)	 	

文(文系祭代表)	

理(理学祭代表)	

	

その他の略称：	

各祭(北大祭を構成する上記の各種学祭)	

委員会(委員会という場合、組織としての全学実行委員会を指す)	

実委(実委という場合、会議としての全学実行委員会を指す)	

事務局(北海道大学大学祭全学実行委員会事務局)	

	

1,近況報告	

・第 63回北大祭開催日程は 11月 6日、7日に正式決定。正式なプレスリリースは近日行われる。

（6月 15日に公に発表された）	

・第 63回北大祭開催形態を、対面とオンラインの複合である“ハイブリッド開催”として勧めていこう

と考えている。	

	

工）各祭としてもハイブリッド開催に対応すべきか。	

委員長）完全オンラインを考慮した上で対面開催の場合も準備するため、新しく身構えることはな

い。	



	

2,食品提供の実施に関して（投票）	

この投票で“第 63 回北大祭で食品提供を行う”と決定した場合でも、8 月または 9 月時点で情

勢が悪化していた場合は再投票を行うことがある。また、事務から食品提供を行わないようにと要

請が来る場合がある。また食品提供について一定の制限を設ける可能性がある。	

	

各祭の意見	

獣医	 獣医学祭の収入の大部分は模擬店のため、あるほうが収益が上がる。また学生のモチ

ベーション向上にもつながる。後々再投票をすることがあるとのことなので、現段階では

食品提供ありの方向で進めてもよいと考える。	

楡	 食品提供ありの方針で進めていきたい。二日間開催のため利益を出すことは難しいかも

しれないが、やらないよりはいい。	

医	 医学展として食品提供は行わない。医学展としては食品提供については賛成しかねる

が、他の各祭に合わせる。	

歯	 歯学祭として食品提供は行わない。他の各祭に合わせるがなるべく食品提供ができる

形を目指し、感染症の現状を見つつ考えたい。	

薬	 薬学祭は食品提供をメインとはしていないため、食品提供がなくなったとしても特に問

題はない。今の時点で食品提供を諦めるのはもったいないため、様々な状況を想定し

ながら進めるのが良いと考える。	

工	 工学祭として食品提供は行わない。現時点では食品提供ありの方向で進めて、また情

勢を見て判断すればよいのではないか。	

理	 理学祭として食品提供はほぼ行わない。様々なプランを考えながら、現状は食品提供

ありの方向で進めるのが良いのではないか。	

文	 文系祭として食品提供を行うかどうかはわからない。楡陵祭などの食品提供がメインの

各祭のためにも現時点では食品提供ありの方向で進めるのが良いのではないか。	

農	 農学祭として、食品提供の可能性はできれば維持したい。他の各祭のためにも食品提

供を行わないと現時点で決めるのは良くないのではないか。	

IFF	 食品提供がメインであるため食品提供ありの方向で進めたい。しかし厳しくなったら再検

討する形でも良いと思う。	

	

投票結果	

棄権：0	

不承認 1：	

承認：9	

よって第 63回北大祭は、現状食品提供を実施する方向で調整する。	

	



	

3,完全オンライン開催、中止の決定時期について	

事務は現時点では BCP レベル 2 以上の場合には北大祭は開催できないという認識を持ってい

る。BCP レベル 2 の場合でも学生が大学からオンライン企画の配信などを行い、オンラインでの開

催ができるよう交渉中である。	

オンライン配信のための利用も含めた大学構内への入場が禁止されるなどで北大祭の開催が

困難であると判断された場合、北大祭の開催を中止することになる。開催の遅くとも 1 週間前には

決定したいと考えている。	

	

農）BCP レベル 2 以上の場合でも、学生がチームを作ってなにかの企画に参加するなどをすると、

一年生の校友の和が広がるなどの効果があると考える。そのような学内者限定の企画をするのも

良いのではないか。	

委員長）検討する。	

	

医）オンライン開催について、リアルタイム配信ではなく事前に撮影・録画した映像を流すオンデマ

ンド方式であれば感染リスクは抑えられるため、BCPレベル 2以上の場合でも開催できると考える

が、大学側はこの点についてなにか意見はあったのか	

委員長）現時点ではオンライン開催について細かいことまでは事務に言及されていないため詳し

いことはわからないが、オンデマンドの場合はおそらく大丈夫である。	

	

4,今後の予定	

来週の全学実委は行わない。	

6月 28日（月）18：30～：前期第 8回全学実委	

→コロナ対策の一環としての来場者規制について	

7月 5日（月）18：30～：前期第 9回全学実委	

→未定	

	

5,最後に	

文）今年は北大祭をオンラインにするか中止にするか対面でするのかを、昨年のように 2 か月前な

どに考えることはしないのか	

委員長）オンラインの企画も並行して考えるようお伝えしているため、オンライン化についての決定

をすることは機会を取ってすることはないと考える。しかし完全オンラインの開催決定については、

BCPレベルの状況をみつつ 1か月くらい前を想定している。	

文）直前に中止・オンライン化になった場合キャンセル料がかかると考えられるが、どうなっているの

か	

委員長）事務局レントオール担当から、キャンセル料に関しては 1，2 週間前では全額キャンセル



料として徴収することを言っていたと思う。	

副委員長）関連のものを調べ、調べたものをグループラインに共有する。	

	

以上	


